
第８回「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果

日　　　時　：　令和3年11月20日(土曜）　午前10時～11時30分

場　　　所　：　福祉会館４階　大ホール

来場者数　：　１０人

回  収  数　：　５枚（うち１通はEメール）

（１）本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。

１．よかった ２．まあよかった ３．普通 ４．あまりよくない ５．よくない
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安全、快適、清潔、マナー良い、誰でも使える、プライバシー、個室化
便座が温かい

興味深く重要なテーマのはずだが、ハンデをお持ちの方や介護者などの
参加者がなく残念だった。だが、行政側の考えや努力・方向性が聴けて有
意義な時間であった。
今後公共施設のトイレをどうするべきか思っていた以上にいろんな問題が
あった。
多様化していく社会にどこまで寄り添うことができるのか…ただ利用できるト
イレがなければその施設を利用することができない方たちがいるのも事実。
大きな転換期を迎えている国立市だが、市政・市民・民間企業がアイデア
を出し合い、豊かな街になることを望む。

（２）本日のタウンミーティングについてのご意見・ご感想
  　公共施設のトイレに求めること

人々に自然にきれいに使わなければ、と思うトイレにしてほしい。

・誰もが、使う人も掃除する人もやりやすい違和感の少ないトイレ。
・我慢というかある程度ここまでしかできないよというラインをうまく探りあてて
ほしい

1.衛生的が最優先
2.使用者側への啓蒙活動
3.施設更新

（３）今後のタウンミーティングについて

南口バス停の並び方が酷くて（特に矢川行）通行
者とぶつかりそうになる。どうにかしてほしい。

・ホームレスの方に何ができるか、何をすべきか
・高齢化について
・町の連帯感の低下
・南部地域の治安が悪いこと

1.国立市の緑の保全管理→一橋通りのメインスト
リートを”桜を主役”に徹底
2.一橋通りの自転車道の整備&歩道への自転車
乗り入れ禁止

市役所の役割、市民が市役所に求める事。
市報やSNS情報のあり方について。
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